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[1034] 銀杏は良いご旅行を！！  2008年9月30日 18時54分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、公休日なので、某セカンドに国士無双が今の会社での２年勤続を報告するた
めに顔を出しました。 
某セカンドで、職員さんやメンバーさんに勤続２年、報告しました。 
皆さん、通勤が大変そうだとおっしゃってましたが、何やら、仕事の話は余り出ません
でした・・・ 
 
ところで、某セカンドに行ってみると、レオンさんの書き込みの通り、１０月９日、１０日
と日光に旅行のようで、なんと自己負担の費用は３０００円だそうで、羨ましかったで
す。 
国士無双も某メンバーさんから、一緒に行きませんかと誘われましたが、国士無双は
仕事があるからと丁重にお断りしました。 
 
今年は伊豆に行ったり、これから日光に行かれたり、楽しそうで何よりです。 
 
又、バレーボールの組み合わせのこともお聞きしましたが、銀杏の２チームは別コート
のようですね。 
 
ブルーアイズさんやレオンさんにもお会いしたかったですが、時間の都合で、顔を出
せませんでした。 
 
ではでは、旅行にバレーボールにイベントが目白押しだと思いますが、皆さん、頑張っ
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て下さい！！ 
 
 
 

[1033] 時代劇とリアリズム  2008年9月28日 20時36分

レオン さん  e-mail 

 私の誤解でなければ、「テレビドラマの時代劇」には、「頭髪の薄くなった武士」は、出
てきませんね。髪の毛は、みんな「ふさふさ」していますね。「頭髪の薄くなった武士」
は、一人もいなかったんでしょうか。

[1031] ２００８年も、残りはもうわずか  2008年9月27日 21時48分

レオン さん  e-mail 

 以前、善意銀行か何かの招待で、銀杏企画の人たちで、倉木麻衣（くらき・まい）のコ
ンサートや布袋寅泰（ほてい・ともやす）のコンサートに、行った事があります。倉木麻
衣のコンサートの時は、バレンタインデーか何かで、イスにチョコレートが置いてありま
した。私としては、宇多田ヒカル（うただ・ひかる）や安室奈美恵（あむろ・なみえ）のコ
ンサートにも行ってみたいものです。ちなみに、私は、自分の金でコンサートに行った
事は一度もありません。そんなお金は、どこにもありません。最近は、行きたい人が沢
山いるせいか、私が知らないだけなのか、「コンサートへの招待の知らせ」は、全然来
ません。「映画会社の株主券か何か」も、全然来ません。少し寂しいですね。 
 
 （２００８年の）１０月９日（木）と１０日（金）には、銀杏企画では、「一泊二日の旅行」
に行って来る予定になっています。時間がないせいか、今回は（メンバーと職員さん
「合同」の）実行委員会は作らず、職員さんが「色々な事」をやってくれるそうです。旅
行の頃は、もう秋になっているでしょうか。涼しくなっているでしょうか。２００８年も、もう
残りはわずかになってきましたね。私は未だ行くかどうか決めていませんが、良い旅
行になるといいですね。 
 
 それでは、皆さん、失礼します。

[1030] みなさん、ありがとうございました＆神田神保町訪問  2008年9月27日 16時
44分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
みなさん、ブルーアイズの目の質問に反応していただきありがとうございました。 
特に三八さんの書き込みが具体的で参考になりました。 
みなさん、ありがとうございました。 
 
ところでブルーアイズは今日はひとりで神田神保町を訪問してきました。 
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以前はしょっちゅう行っていたのですが、このごろ週末ひきこもり状態になってしまい 
今日はひさびさの訪問となりました。 
午前中に行ってきたのですが、やはり本好きの人はいるもので古本屋街はけっこうに
ぎわっていました。 
つい最近というかちょっと前に話題になった「チームバチスタの栄光」という本の文庫
版を手に取り、買おうか買うまいか迷いに迷いましたが 
お金がもったいないという気持ちもあり「図書館で借りればいいや」と結局買いません
でした。 
古本屋街をぶらっとし、しばらくして家路につきました。 
 
ところで１１月におこなわれるバレーボール大会のキャプテン会議が昨日あって 
銀杏２００８、銀杏ミラクルズ、それぞれの対戦相手が決まったようなのですが 
おそらく今度の月曜日にスポーツ委員から発表されるようです。 
どちらも交流の部で出るので銀杏同士がぶつかるという最悪の結果にはならないでも
らいたいものです。 
こればっかりはくじ運なのでどうしようもないです。 
 
なんだかこのところ急に涼しくなりましたね。 
みなさん体調にはお気をつけください。それでは良い休日を。 

[1029] ”大変お待たせしました ブルーアイズさん 遅ればせながら そして・・・”  
2008年9月25日 20時16分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

  
 又、三八です。 
 
 急用が二つ出来たので大変お待たせしました。 
 
 ブルーアイズさん。遅ればせながら申し上げます。その症状はＶＤＴ症候群と言われ
るもので、長時間パソコンを使う人達が掛かります。メインは眼精疲労です。対策とし
て、パソコンの設置に注意し、ディスプレイの明るさを５００ルクス以下、部屋の照明は
明るくし、温度は秋なら２３℃に設定し、防音もし、背筋を伸ばし、机は一般事務机より
１０センチほど低くし、ディスプレイと目の距離は４０センチ位にし、少なくとも１時間の
作業につき、１０分～１５分程度の休憩を取る事です。 
 
 次に、私も国士無双さんと同様に高校生の頃から眼鏡を掛けました。両目で０．０８
で０．７に矯正しています。 
 そして、管理人さん。お手数をお掛けしますが、［１０２８］は削除して下さい。申し訳
御座いません。 
 
 では、失礼致します。

[1028] ”ブルーアイズさん遅ればせながら”  2008年9月25日 19時25分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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 今晩は。三八です。

[1027] 早とちり  2008年9月24日 22時0分

レオン さん  e-mail 

 [１０１７]（ダブルでお祝い）で、「Ｋさんは、もしかしたら、結婚するのでしょうか。」と、
私は述べました。 
 
 本当の事が知りたくて、今日（２００８年９月２４日）、セカンドに電話しました。Ｋさん
（ファーストからセカンドに、一時的に、行っている職員さん）に、直接確認しました。そ
うしたら、私の早とちりである事が分かりました。でも、職員さん（ファーストの職員さ
ん）も、最初は「Ｋさんは、結婚するのだろうか」と思ったそうです。みんな（メンバー）
に、Ｋさんの結婚の事で、ひやかされてしまいました。 
 
 Ｋさん、どうも済みませんでした。皆さん、どうも済みませんでした。 
 
 [１０２５]を読みました。私は、年のせいか、１年位前からでしょうか、「近くのものを見
る時は、メガネをはずした方が・或いはメガネをずらした方が、ものが見えやすい」よう
になりました。ブルーアイズさんは、私とは違うかも知れませんね。変な事を言って、
済みません。 
 
 それでは、皆さん、お休みなさい。

[1026] 国士無双の視力は0.01  2008年9月24日 21時23分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、[1025]の書き込み読ませて頂きました。 
国士無双はパソコンをやる前から、本の読み過ぎで、学生時代には視力は0.01でし
た。 
高校から眼鏡をかけてますが、目が悪いのはもう２０年来付き合っているので、パソコ
ンでの作業で目が疲れるということはありません。 
ずっと目が良かった方が、目が悪くなるのは、心配だと思いますが、なるべく、遠くの
景色を見るようにしたり、目に休養を与えたり、姿勢を良くする事も、大事なようです。 
かくいう国士無双はもう、目はこれ以上悪くならないので、眼鏡の度を軽くして目に負
担をかけないようにしています。 
 
目は体の大事な一部ですから、大切にしたいものです。 
 
 

[1025] みなさん、目は大丈夫ですか？  2008年9月24日 20時31分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、「きずな」を読んだ感想を書いていただきありがとうございます。 
文集を書いてくれたのは銀杏のみんなで、文集係は仲介役にすぎませんが評価して
いただいてありがたいです。 
「きずな」を読んでいただいたみなさんの心に何か残るものがあるとうれしいです。 
 
ところでみなさんはパソコンを操作していて目が悪くなりませんかね。 
ブルーアイズは日ごろ銀杏でやる作業には差し支えないのですが 
パソコンをやるようになってからなんだかちょっとはなれたところのものが二重に見え
たり、遠くのものがよく見えなくなってきました。 
目医者に行っても目薬を出されるくらいで取り立てて心配するようなこともないように
言われるのですがそれでも目が悪くなるのはつらいです。 
もしよろしければみなさんの目に対する対処法を教えていただけるとありがたいので
すが。 

[1024] 障がい者雇用のテレビ番組の紹介  2008年9月23日 17時45分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
障がい者雇用の現場のドキュメンタリー番組が今度の日曜日に放映されるようです。 
詳しくは以下の通りです。 
 
◎障害者雇用啓発テレビ番組を放映いたします。 
独立行政法人高齢・障害者雇用支援機構では障害者雇用啓発テレビ番組 
「働く喜び、輝く仲間たち、～障害に負けない心」～」を放映いたします。 
 精神障害者、発達障害者の雇用事例、中小企業での取組に参考となるよ 
うな企業での雇用事例を取り上げ、障害者の働く様子や関係者との心の触 
れ合い、仲間に支えながら職業的に自立してゆく姿をドキュメンタリー風 
に紹介します。 
 テレビ東京系列全国６局ネット（テレビ東京、テレビ大阪、テレビ愛知、 
テレビせとうち、テレビ北海道、TVQ九州放送） 
で平成２０年９月２８（日）１６：００～１６：５５に放送されます。 
 
国士無双は仕事の日ですが、録画して、公休日に見てみようと思います。 
興味のある方、ご覧になっては如何でしょうか？ 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1034 記事削除
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